

Así se Ajusta el Plan de Desarrollo Municipal por la Emergencia COVID 19

El Plan de Desarrollo Municipal ‘Creo en Popayán’, fortaleció las metas para atender los diferentes escenarios que plantea la emergencia sanitaria COVID-19. Esta coyuntura nueva para el mundo, el País y el Municipio, permitirá plantear de manera estratégica e integral las líneas dispuestas en el Plan de Desarrollo Municipal, capitalizando los aprendizajes creados para atender y mitigar los efectos de la pandemia”.

El Gobierno Nacional expidió el Decreto 637 del 6 de mayo de 2020, mediante el cual se declara el Estado de Emergencia Económica, Social y Ecológica en todo el territorio nacional por un término de 30 días calendario, con el fin de enfrentar la pandemia del coronavirus COVID-19. Este Decreto indica que se le debe permitir a las entidades territoriales la posibilidad de mayores plazos para la aprobación de sus planes de desarrollo territorial, así como de efectuar una actualización y racionalización de los mismos una vez superada la pandemia.

Se creará un sistema de información que incorpore las estadísticas del municipio respecto a la población, que permita la adecuada focalización y toma de decisiones. Se fortalecerá la Red de Salud, se potenciará el emprendimiento y se fortalecerán los sistemas productivos locales, para mitigar el impacto económico y fomentar la reactivación de la economía del municipio. Dentro de Plan de Desarrollo Municipal ‘Creo en Popayán’ 2020-2023 se fortalecen los siguientes programas:

COMPONENTE	PROGRAMAS
Educación	Calidad Educativa para el desarrollo integral
Salud	Cobertura para el bienestar acceso y permanencia Todos participamos cuidando nuestra salud
Inclusión Social	A través de la Secretaría de Gobierno y Planeación se fortalecerá el diseño de diferentes estrategias de atención integral para definir criterios de focalización de los diferentes grupos poblacionales en situación de vulnerabilidad.
Agua potable y saneamiento básico	Agua al Barrio
Vivienda y hábitat	Mejoramiento de vivienda urbana y rural Reasentamientos
Mujer	Transversalización del enfoque de género, empoderamiento y autonomía económica de las mujeres Popayán territorio seguro para las mujeres de todas las edades.

COMPONENTE	PROGRAMAS
Desarrollo rural y agropecuario	Fomento y fortalecimiento integral a productores agropecuarios sostenibles de Popayán.
Seguridad y soberanía alimentaria	Popayán Sin Hambre
Emprendimiento	Popayán Emprende
Gestión del riesgo	Generación de procesos administrativos, logísticos y técnicos para atención de familias en situación de riesgo o en emergencia social, natural y de carácter biológico.
Ambiente	Implementación de acciones del programa Plan Integral de Residuos Sólidos PIGRS (Campañas de autocuidado para recicladores). Implementación del Plan de Manejo Ambiental del Municipio (Intervenciones en reforestación)
Planificación territorial	Sistemas de información para la planificación estratégica territorial (Fortalecimiento del Sisben y creación del Sistema Información Geográfico - SIG)
Alcaldía de Popayán moderna, eficiente y eficaz	Plan estratégico de fortalecimiento de la infraestructura informática y de telecomunicaciones del territorio. Plan estratégico de comunicación e información. Fortalecimiento del área de proyectos para gestión de recursos externos.

Visitas y compromisos en las Plazas de Mercados de Popayán

La Secretaría de Salud Municipal y la Secretaría General realizaron un minucioso recorrido en cada una de las plazas de mercado de la ciudad de Popayán como Las Palmas, Barrio La Esmeralda y Alfonso López, en donde se han creado espacios de participación ciudadana con los líderes y trabajadores de estos lugares para establecer de manera concreta los protocolos de Bioseguridad.

De igual manera se busca incentivar la creación de los comités para establecer la dinámica de trabajo a ejecutar que permita la reactivación económica pero con responsabilidad, expresó el secretario de salud, Oscar Ospina Quintero.

En el recorrido los funcionarios encontraron que las personas que laboran en las plazas de mercado tienen claros los protocolos de bioseguridad, y entienden la importancia de los mismos, ya que se visualiza buena señalización con las medidas básicas de higiene, salubridad además de la instalación de lavamanos.

Finalmente se acordaron nuevas reuniones con los líderes y trabajadores de las plazas para establecer cómo estarán conformado los comités que deben organizar con el compromiso de que deben estar todos los gremios pertenecientes a las plazas (carretilleros, coteros, comerciantes, cocineras, entre otros) y ultimar el protocolo final de bioseguridad para su buen funcionamiento.

Administración Municipal comprometida con la seguridad vial

Con la presencia del alcalde Juan Carlos López Castrillón, el secretario de Tránsito Municipal, Omar Cantillo, y bajo los protocolos de seguridad necesarios, se llevó a cabo en el parque Caldas, el acto de entrega de elementos de seguridad vial a la seccional de Tránsito de la Policía Metropolitana que comanda el mayor Jhon Mario Ayala.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Se trata de un vehículo y dos equipos alcohosensores de última generación, lo que permitirá una mejor movilidad a la autoridad de tránsito y contar con los elementos necesarios para realizar el control a la conducción bajo el estado de embriaguez.

“La Policía Nacional altamente agradecida por esta entrega que nos hace formalmente el señor alcalde de Popayán y reafirma su compromiso para con la seguridad vial de la ciudad”, indicó el mayor de la Policía Jhon Mario Ayala, quien resaltó la voluntad del alcalde Juan Carlos López Castrillón y la secretaria de Tránsito Municipal por garantizar la seguridad vial de en la ciudad.

Por su parte el secretario de Tránsito Omar Cantillo, destacó que su despacho continuará realizando este tipo de entregas con el fin de preservar la vida y la seguridad vial de la ciudadanía.

“Próximamente haremos otras entregas como parte del compromiso, esta es una muestra de confianza para nuestra relación contractual y para que nuestra ciudadanía también tenga más garantías de seguridad, compromiso con la seguridad ciudadana, compromiso con el tema de tránsito y compromiso con Popayán”.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 Alcaldía de Popayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán